

**UNIVERSIDAD NACIONAL  
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**



**ESCUELA DE POSTGRADO**

**“LA GESTION ADMINISTRATIVA DE LA MUNICIPALIDAD  
PROVINCIAL DE OYON Y SU INFLUENCIA EN EL TURISMO”**

**TESIS PARA OPTAR  
EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN ADMINISTRACIÓN  
ESTRATÉGICA**

**PRESENTADO POR:**

**Marx Yuri Cóndor Alejo**

**ASESOR:**

**Dr. Manuel Alberto Patroni Bazalar**

**HUACHO-PERU**

**2014**

## RESUMEN

La presente investigación partió del problema de ¿En qué medida la gestión administrativa de la municipalidad provincial de Oyón influye en el turismo? y se planteó como objetivo general el determinar en qué medida la gestión administrativa de la municipalidad de la provincia de Oyón influye en el turismo.

La metodología que se empleó se encuentra dentro de la investigación básica es de tipo Básico, de nivel descriptivo, correlacional, no experimental y la hipótesis planteada fue: La gestión administrativa de la municipalidad provincial de Oyón influye en el turismo.

Para la investigación, la población en estudio estuvo definida por los 60 funcionarios públicos de las municipalidades distritales de la provincia de Oyón. En la investigación se determinó el uso de una muestra no probabilística a juicio crítico siendo esta muestra igual que la población. Los instrumentos principales que se emplearon fueron: Cuestionario y una guía de entrevista.

Los resultados evidencian que La gestión administrativa de la municipalidad provincial de Oyón influye en el turismo, debido a que el valor p del Chi- cuadrado es menor a la prueba de significancia ( $p=0.000 \leq 0.05$ ) y a la correlación de Spearman que muestra una correlación 0.967., de la misma manera que influyen la planeación, organización, la dirección, el control, la toma de decisiones y la comunicación en el turismo de la provincia de Oyón.

**Palabras claves:** Gestión, Administración, Turismo, Planeación, Control.